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-------Aos onze dias do mês de julho do ano de dois mil e doze, reuniram-se pelas 

catorze horas e dez minutos os seguintes elementos do Executivo: José David 

Ventura Gouveia, Presidente, Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, Secretária e 

António José Carvalho Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de 

trabalhos: --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------- 

-------Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------ 

-------Ponto três – Propostas; --------------------------------------------------------------------- 

-------O Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da 

ordem de trabalhos – Serviço de Pendentes. ---------------------------------------------- 

-------Foi lida a ata treze, foi posta a aprovação e foi aprovada por unanimidade.  

-------Do Vice-presidente da Câmara Municipal de Almeirim, enviando vários 

emails, com diversas informações sobre o Concelho. --------------------------------------- 

-------Da Escola Básica dois e três de Fazendas de Almeirim, enviando convite 

para a cerimónia de entrega dos certificados aos alunos do curso de Educação e 

Formação no dia nove de julho. ------------------------------------------------------------------ 

-------Devido a compromissos assumidos, não esteve presente nenhum membro do 

Executivo. --------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Comissão de Festas de Fazendas de Almeirim, enviando oficio a 

informar que se vão realizar as festas em Honra de São José, nos dias vinte e sete, 

vinte e oito e vinte e nove de julho, na vila das Fazendas, solicitando através do 

mesmo a atribuição de um subsídio, assim como um convite a todo o Executivo 

para assistir aos referidos festejos. -------------------------------------------------------------- 

-------O Executivo vai estar presente e depois de analisar o pedido, deliberou por 

unanimidade atribuir um subsídio no valor de quinhentos euros. ----------------------- 

-------Da Comissão de Pais de alunos da Escola Básica de Raposa, pelo 

representante de pais, o Senhor Luís Miguel Carvalho Batista, enviando carta 

assinada por todos os pais, a expor as razões que levam a referida comissão a lutar 

pela continuação do funcionamento da escola no próximo ano lectivo. O referido 

documento foi enviado para várias entidades, tais como: Câmara Municipal de 

Almeirim, Direção Regional de Educação de Lisboa e Agrupamento de Escolas de 

Fazendas de Almeirim. ----------------------------------------------------------------------------- 
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-------Da Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, enviando oficio a 

agradecer o trofeu doado pela Junta de Raposa aos nadadores que participaram no 

Torneio de Natação “Cidade de Almeirim”, realizado no passado dia vinte e quatro 

de junho. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Da Fajudis, enviando vários emails sobre projetos, indicando os dias e horas 

da realização dos mesmos. ------------------------------------------------------------------------ 

-------Da empresa Cittyhall, enviando email a informar que a sessão de 

esclarecimento, se realiza no dia onze de julho, na sede da Junta de Freguesia de 

Fátima. ------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------Para a referida sessão inscreveu-se o Presidente, a Secretária, o Tesoureiro e 

a Assistente Técnica. ------------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Partido Social Democrata de Almeirim, enviando email a solicitar a 

Casa da Cultura, para um encontro que tem por base “A Educação na Freguesia de 

Raposa: uma aliança para o desenvolvimento sustentável”, convidando também 

todo o Executivo a estar presente. --------------------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e todos os membros vão estar presentes. ------------------ 

-------Da munícipe Mafalda Augusto, enviando carta a solicitar a cedência da luz 

eléctrica na zona verde, no dia sete de julho, a fim de realizar o evento “Disto e 

D’aquilo dois mil e doze”, assim como todo o apoio possível, como grelhadores, 

mesas, abertura das instalações sanitárias. --------------------------------------------------- 

-------O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------- 

-------Da Comunidade Evangélica, Assembleia de Deus de Almeirim, enviando 

email a informar que no dia oito de julho, a sua comunidade realizará no Parque de 

Merendas, um pic-nic para cerca de setenta pessoas. --------------------------------------- 

-------Vai estar presente a Secretária e o Tesoureiro. ---------------------------------------- 

-------Da Associação Sénior de Almeirim, solicitando a cedência do Parque de 

Merendas para o dia dezoito de julho, para um convívio com os alunos da USAl. ----- 

-------Mais uma vez se informa que o referido espaço é livre, como tal todos os 

interessados podem utilizar, mas agradecemos a comunicação, dado que a 

autarquia poderá assim preparar as instalações com mais antecedência. -------------- 

-------De Andreia Domingos, enviando oficio a solicitar o aluguer do autocarro 

para passeio de crianças de Centro de Estudos. ---------------------------------------------- 

-------O pedido foi indeferido e comunicado à interessada que esta Junta não possui 

alvará de aluguer, daí não alugar. Informa-se também que o autocarro que a Junta 

possui tem mais idade do que é permitido para o transporte de crianças, assim 

sendo e dadas as situações não nos é possível dar parecer favorável. ------------------- 



 

Ata catorze de dois mil e doze                                                                                                                               3 

-------Do Clube Aventura Juvenil de Raposa, enviando oficio a solicitar transporte 

para deslocar os seus atletas no dia quinze de julho a Rio de Mouro e nos dias vinte 

e um e vinte e dois de julho a Mangualde. --------------------------------------------------- 

-------O Executivo deliberou deferir o pedido para o dia quinze, cedendo uma 

carrinha, uma vez que o número de participantes é reduzido, podendo o mesmo 

transporte levar os alunos e as bicicletas. Quanto ao pedido para os dias vinte e um 

e vinte e dois de julho, não nos é possível, dado que coincide com o décimo quinto 

Encontro do Idoso, o qual sempre se realizou no terceiro fim-de-semana de julho, 

desta forma não nos é possível assegurar o transporte, visto se tratar de dois dias e 

a Junta não ter suporte financeiro para assegurar o pagamento ao motorista e o 

Presidente não estar disponível nos referidos dias.------------------------------------------ 

-------Da Alenpróteses, enviando oficio a solicitar uma sala para efectuar um 

rastreio auditivo para o próximo dia trinta e um de julho. --------------------------------- 

-------O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. ------------------------------- 

-------Terminados os pendentes, deu-se então início ao segundo ponto da ordem 

de trabalhos – Informações. -------------------------------------------------------------------- 

-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A informar que no dia seis de julho foi efectuada a transferência do Imposto 

Municipal Sobre Imóveis, para a conta da Autarquia, referente aos prédios rústicos, 

de acordo com a Lei número dois barra dois mil e sete de quinze de janeiro. --------- 

-------Da Secretária da Junta: -------------------------------------------------------------------

------A informar que a empresa Cittyhall, enviou contrato de avaliação de 

desempenho, a fim de ser analisado e caso seja aceite, ser devolvido devidamente 

assinado. O presente contrato tem início a um de maio e é válido até trinta de abril 

de dois mil e treze. ---------------------------------------------------------------------------------- 

-------O executivo analisou o documento e verificou que se encontra conforme a Lei, 

face ao exposto o mesmo vai ser assinado pelo Presidente como segundo 

outorgante. Mais se informa que o primeiro outorgante, o Senhor Luís Miguel 

Sousa Cadete, já assinou e rubricou. ------------------------------------------------------------ 

-------Terminado o segundo ponto, deu-se início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas. --------------------------------------------------------------------------- 

-------Do Presidente da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor a aquisição de um computador e os referidos acessórios, à empresa 

Microjovem, dado que os existentes já se encontram desactualizados. ----------------- 

-------A proposta foi aprovada por unanimidade. --------------------------------------------- 
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-------Do Tesoureiro da Junta: ------------------------------------------------------------------ 

-------A propor umas alterações orçamentais, onde propõe deduções de mil euros 

na rubrica zero um zero um zero seis, novecentos e cinquenta euros na rubrica 

zero um zero um zero nove, cento e cinquenta euros zero um zero dois doze, dois 

mil e quinhentos euros na rubrica zero sete zero um zero um e trezentos euros na 

rubrica zero sete zero um zero três zero zero, o que perfaz um total de quatro mil e 

novecentos euros. ----------------------------------------------------------------------------------- 

-------Assim sendo propõe o reforço de setecentos euros na rubrica zero um zero 

um zero sete, mil euros na rubrica zero um zero um dez zero três, quatrocentos 

euros na rubrica zero um zero dois zero um, seiscentos euros na rubrica zero um 

zero dois zero dois, dois mil euros na rubrica zero dois zero um dezasseis zero dois 

e duzentos euros na rubrica zero três zero cinco zero dois, o que perfaz um total de 

quatro mil e novecentos euros. ------------------------------------------------------------------ 

-------O Executivo analisou as propostas e aprovou-as por unanimidade. -------------- 

-------Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas quinze 

horas e quarenta minutos, redigindo eu Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

na qualidade de Secretária da Autarquia, a presente ata, que depois de lida e 

aprovada será assinada nos termos da Lei. ---------------------------------------------------- 

 

O Presidente: 

 

O Secretário: 

 

O Tesoureiro:  


